



Fayad edificó narrativa cargada de ego y vanidad: Rubén Moreira

Unos días después, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, salió al paso de los señalamientos que lanzó el ex gobernador de Hidalgo, Omar Fayad al renunciar al tricolor y le recordó una serie de inconsistencias que se registraron en esa entidad desde “trasvasar” candidatos a otros partidos hasta una falta de narrativa que

al final fue uno de los factores para perder la entidad en el 2021. “Dice que no le dieron oportunidad de participar. La oportunidad ahí estaba, claro, no es como antes, no puede venir una instrucción de arriba, no hay arriba”, le reviró. Indicó que el ex mandatario construyó una narrativa que no es correcta, cargada de ego y de vanidad • *(Alejandro Páez)*